

令和6年度

## 第4回 分水いちごの実運営推進会議【議事録】

日時:令和6年10月24日(木)14時～14時45分

場所:五千石公会堂

出欠:燕市役所長寿福祉課職員(○)、分水地区地域包括支援センター職員(○)、  
地域住民(五千石地区)代表者(○)、入居者家族代表者(○)、施設長(○)、  
管理者(○)、生活相談員(○)

1. 開会:施設長より
2. 挨拶:管理者より
3. 議題について:生活相談員より

### ①. 9月、10月の活動状況報告

\*レクリエーションや行事に関しては“その他、レクリエーション等”を参照。

### ②. 入退所状況:9月、10月の入退所状況について

\*9月の入所者は1名、10月の入所者は1名(見込み)でした。

T・K様ですが9月1日、椿ユニットへ入所されました。

I・S様ですが10月19日、八重ユニットへ入所されました。

\*9月の退所者は1名、10月の退所者は0名(見込み)でした。

K・M様ですが9月23日、永眠されたため退所されました。

### ③. 事故等の発生状況

\*9月、10月の事故はありませんでした。

### ④. 健康管理、身体状況

\*T・S様ですが体重増加により栄養剤を1日3缶から1日2缶へ変更しています。食事形態ですがお粥、刻み食を毎食提供していましたが1割程度自力摂取されますが途中、手が止まってしまう、職員が声掛けや介助を促しましたが食事が進まない為、多職種との協議の結果、昼食のみ主食をパン、副食一口大に食事形態を変更し様子観察を行いました。変更後は全量摂取されています。

\*K・K様ですが10月6日おやつ後より食物残渣物嘔吐多量、発熱、悪寒が見られた為、嘱託医へ報告し解熱剤座薬を挿肛、頭部クーリング施行しました。夕方頃より悪寒は改善されましたが熱発は継続しているため看護師指示にて夕食の提供と内服薬を中止しました。10月7日朝は解熱されました。抗原検査施行し結果は陰性、腹部等の不快感は見られず昼食再開後は嘔吐されていません。

\*Y・K様ですがベッド上にて過ごされる事が多く褥瘡になるリスクが高いためベッドマットをエアーマットへ変更しました。その後の様子ですが活気は見られず嘱託医指示にて栄養剤を1日1パックから2パックへ増量になりました。

#### ⑤感染症について

\*職員のインフルエンザ予防接種は10月22日から随時行っています。コロナワクチン接種、インフルエンザ予防接種を希望される利用者様は11月に随時行う予定です。また、感染症対策として1日3回、全フロアのアアルコール消毒噴霧、定期的に窓を開けて換気を行っています。

#### ⑥.苦情、クレームの有無

\*9月、10月の苦情、クレームはありませんでした。

#### ⑦.その他、レクリエーション等

\*S・S様ですが9月7日、黒色残渣物を嘔吐され県央基幹病院へ救急搬送となりました。精密検査が必要のため入院になりました。9月18日、嚥下状態の低下も見られるため食事機能訓練が出来る済生会三条病院へ転院になり現在も入院中です。済生会三条病院退院支援センター職員より今後について後見人、甥夫婦と話し合いを行った結果、療養型施設への転院を目指していく事になりましたと報告を受けました。

\*M・K様ですが9月19日から9月27日まで空床ショートステイを利用されました。

\*I・S様ですが9月28日から10月3日まで空床ショートステイを利用されました。

\*K・M様ですが9月26日から10月1日まで空床ショートステイを利用されました。

\*O・T様ですが10月2日から長期空床ショートステイを利用継続中です。

\*レクリエーション等ですが別紙①の写真を見ながら報告をしたいと思います。

9月初旬、足湯を行いました。入浴剤を使用し職員や他利用者様と会話を楽しまれました。

9月14日、訪問ボランティア、響様が来所され太鼓の演奏を披露して下さいました。

9月16日、燕市長、燕市役所職員が敬老の日、100歳のお祝いに来所されました。対象の利用者様とご家族様はとても喜ばれていました。

9月17日、敬老会を行い長寿対象者の利用者様には表彰式を行いました。職員の出し物として踊りや、となりのトトロの寸劇を披露しました。敬老の日のお祝い品としてフェイスタオルをお渡ししました。

10月31日、ハロウィンレクを行う予定です。

## 4. 質疑応答

中村:以上、議題の内容について報告を終わります。

伊藤施設長:人事についてですが11月1日より相談員の中村が特養の介護職員へ異動となり、新しく入澤が11月1日より特養の相談員になりますので宜しくお願い致します。